



HÉCTOR ARÁVEGA

El conflicto sumó tres jornadas de conversaciones. El primer día se cancelaron más de 100 vuelos.

Anoche terminaron extensas negociaciones entre las partes:

Funcionarios de la DGAC llegan a acuerdo con el Gobierno y suspenden movilización

MACARENA CERDA M.

Las asociaciones de funcionarios de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informaron anoche que alcanzaron un acuerdo en las negociaciones con el Gobierno, a propósito de las demandas por las que protestaron con una "ralentización" de servicios que dejó más de 100 vuelos cancelados y 22 mil pasajeros afectados, solo en el aeropuerto de Santiago.

Con esto, los dirigentes dieron

por terminada la paralización. "Con este acuerdo aseguramos la continuidad operacional de todos los aeropuertos y aeródromos del país", afirmó Erick Soto, presidente de los funcionarios de seguridad aeroportuaria.

Según detallaron, se encuentra contemplada la entrega de un bono especial para los funcionarios, recursos para asegurar el transporte de acercamiento y otros destinados al desarrollo laboral.

Los detalles del acuerdo se entre-

garán a las distintas organizaciones. "Esperamos contar con la anuencia de quienes sustentaron la movilización", afirman.

Las negociaciones se prolongaron por 12 horas, desde las 9:30 de la mañana. Luego de advertir que volverían a ralentizar sus operaciones si no lograban un consenso antes del mediodía de ayer, finalmente los dirigentes descartaron la medida como un "gesto" en medio de las conversaciones.

Las principales demandas de la

asociación correspondían a un bono de fiscalización y mejoras en la infraestructura. El primer requerimiento fue solicitado, según indicaban los trabajadores, al Ministerio de Hacienda, como una consideración en el presupuesto del próximo año, pero no habría sido tomado en cuenta en el erario 2025.

Durante las negociaciones hubo propuestas que fueron rechazadas por los trabajadores, incluido un bono en cuotas lejos de sus expectativas económicas.